

## **PRESSEINFORMATION**

---

### **Ausbildung erfolgreich abgeschlossen**

Braunform ist stolz auf den erfolgreichen Abschluss von drei talentierten Auszubildenden. Nach mehreren Jahren intensiver Ausbildung haben Leon Engler, Jonas Haas und Lars Schwörer ihre Abschlussprüfungen als Werkzeugmechaniker mit Erfolg bestanden. Nun sind sie bereit, ihre Karriere bei Braunform fortzusetzen, denn alle drei wurden in ein festes Arbeitsverhältnis übernommen.

Leon Engler spezialisierte sich auf die Abteilung Fräsen und Jonas Haas startet in der Abteilung Senkerosion und Flachsleifen durch – beide am Standort Bahlingen. Lars Schwörer verstärkt ab sofort das Team Instandhaltung in der Pharma Produktion am Standort Endingen. Herzlichen Glückwunsch an alle!

“Wir sind sehr stolz auf unsere Auszubildenden und ihre Leistungen”, betont Urs Breitenbach, Leiter Technische Ausbildung. “Ihre harte Arbeit und ihr Engagement haben sich ausgezahlt, und wir freuen uns darauf, sie in der nächsten Phase ihrer Karriere bei Braunform zu begleiten.”

Braunform ist bekannt für sein starkes Engagement in der Ausbildung junger Fachkräfte und sieht diesen Erfolg als Bestätigung seiner Bemühungen an. Das Unternehmen freut sich darauf, weiterhin in die Ausbildung und Entwicklung seiner Mitarbeitenden zu investieren und freut sich auf die Beiträge, die diese jungen Fachkräfte in den kommenden Jahren leisten werden.

## Bildübersicht:



Von links: Urs Breitenbach (Leitung Technische Ausbildung),  
Oliver Bornhäuser (Kaufmännische Leitung HR und Finanzen),  
Gesellen: Jonas Haas, Lars Schwörer, Leon Engler  
und Geschäftsführer Joachim Stiller

## Braunform im Überblick

Die 1977 durch Erich Braun in Bahlingen a. K. gegründete Braunform GmbH gehört heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich Kunststoff Formenbau. Das langfristig orientierte Familienunternehmen hat es sich zum Ziel gesetzt, Spritzgießwerkzeuge herzustellen, für deren Endprodukte - nach heutigem Stand - Kunststoff als Rohstoff alternativlos oder ressourcenschonender ist als die mögliche Alternative. Das Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin), Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) und Joachim Stiller (Geschäftsführer) geleitet. Mit 380 Mitarbeitern gilt das Unternehmen als wichtiger Arbeitgeber in der Region im Südwesten Deutschlands.

## Mission Statement

Molding Your Visions: Wir formen die Bedürfnisse unserer Kunden. Wir bieten Lösungen, die Produkte unserer Kunden effektiv mittels sauberer neuester Technologie und Wirtschaftlichkeit zu produzieren mit den Kernkompetenzen Formenbau, Spritzgießen sowie Rundumservice.